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An die Stadtwerke München GmbH, Geschäftsbereich Bäder 
 
Anfrage:  Öffnungsmögichkeiten Dantebad im Winter 
 
Fragen: 
 Dantebad Nordbad Olympiabad 
Besucherzahlen gesamt Wintersaison 
2018/2019 (vor Corona) 

Besucher Schwimmen 
 
Besucher Sauna 

   

   

   

Besucherzahlen gesamt Wintersaison 
2019/2020 (Start Corona) 

Besucher Schwimmen 
 
Besucher Sauna 

   

   

   

Besucherzahlen gesamt Wintersaison 
2020/2021 (mit Corona) 

Besucher Schwimmen 
 
Besucher Sauna 

   

   

   

Besucherzahlen gesamt 
Wintersaison 2021/2022 (mit Corona) 

Besucher Schwimmen 
 
Besucher Sauna 

   

   

   

Energieart, mit der geheizt wird    

Energieverbrauch Wintersaison 
2021/2022 in kWh gesamtes Bad 

Energieverbrauch Schwimmen 
 
Energieverbrauch Sauna 

   

   

   

 
Begründung 
Den Mitgliedern des Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg ist es klar, dass Energie 
eingespart werden muss. Nichtsdestotrotz fragen wir uns, in welcher Reihenfolge Angebote 
eingeschränkt werden. Der Zugang zu Schwimmbädern ist wichtig, darüber sind wir uns sicher 
einig, die Argumente reiße ich daher nur knapp an: Schwimmen lernen, besonders für Kinder 
und (leider auch) Jugendliche, aber auch Bewegung für körperlich eingeschränkte Personen 
wie zum Beispiel Ältere, Schwangere, Übergewichtige oder anderweitig eingeschränkte 
Personen, die nicht zum Sportmachen auf ein Basketballfeld oder an die Tischtennisplatte 
ausweichen können.  
 
Sicherlich hätten wir keine Bedenken, diese Personengruppen einfach an benachbarte Bäder 
wie das Nordbad oder Olympiabad zu verweisen, wenn eben genau diese Personengruppen 
nicht auch besonders vor Corona geschützt werden müssten: Sei es, weil ein schwerer Verlauf 
zu befürchten ist, sei es, weil sie sich nicht mit Masken schützen können. Da das Coronavirus 
zum Herbst / Winter sicherlich wieder an Bedeutung zunehmen wird, möchten wir diese 
Risikogruppen nicht einfach an „konventionelle“ Hallenbäder verweisen, wie es das Nordbad 
oder Olympiabad sind. Der Zugang zu (geheizten) Schwimmbecken bei gleichzeitig sehr guter 
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Belüftung gibt dem Dantebad ein Alleinstellungsmerkmal in Zeiten der anhaltenden Corona-
Pandemie. 
 
Wir haben ein paar erste Fragen an die SWM vorbereitet, damit wir uns einen Eindruck von 
der Relevanz des Dantebades (auch im Vergleich zu anderen Bädern) machen können. Wir 
freuen uns, Vertreter des Geschäftsbereich Bäder ggf. auch im Unterausschuss Bildung, Sport 
und Gesundheit begrüßen zu dürfen, wo wir vielleicht auch gemeinsam einige Lösungsansätze 
für eine (Teil-)Öffnung des Dantebades finden können (z.B. Saunabereich weiter geschlossen 
halten im Dantebad, Windschutzbauten für die Außenbecken, Öffnung im Herbst ´22 und 
Frühling ´23 bei milderen Temperaturen und Schließung in sehr kalten Wintermonaten etc.). 
 
Initiative: Anna Leuchtweis 
 
 
 


